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Bezirksverordnetenversammlung 
Vorsteher 
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15.09.2020 

Schriftliche Anfrage Nr. SchA Vlll/1282 vom 02.09.2020 des Bezirksverordneten 
Herrn Henkel der Fraktion der AfD 

Betr.: Reaktivierung der Immobilie Hirschgartenstraße 14 

1. Wie ist der aktuelle Stand zur Reaktivierung der Immobilie Hirschgartenstraße 14? 

2. Was wurde in den letzten acht Jahren seit Schießung des Jugendklubs ABC seitens 
des Bezirks zur Reaktivierung unternommen und warum konnten die bezirkliehen 
Pläne bisher nicht umgesetzt werden? 

3. Warum ist eine Wiederaufnahme der vorherigen Nutzung als 
Jugendfreizeiteinrichtung und Veranstaltungsstätte mit Publikumsverkehr nicht mehr 
baugenehmigungsfähig? 

4. Welche Kosten entstehen dem Bezirk jährlich durch das Objekt? 

5. Welchen Verkehrswert hat das Objekt? 

6. Wann ist mit der Wiederaufnahme der Nutzung für kulturelle, soziale oder sonstige 
Zwecke zu rechnen? 

Hierzu antwortet das Bezirksamt 

Zu 1./2. 

Die hiesige Bauaufsicht verlangt ein Baugenehmigungsverfahren zur Wiederaufnahme des 
Betriebes der Einrichtung. Der dazu erforderliche Bauantrag ist noch in Bearbeitung. Wann die 
Genehmigung zum Betrieb der Einrichtung vorliegen wird, kann nicht bestimmt werden. 

Grund der verzögerten Reaktivierung ist, dass der Bauaufsicht noch nicht alle notwendigen 
Unterlagen durch den zukünftigen Nutzer (GSE) eingereicht worden sind. 

Insbesondere benötigt die Bauaufsicht noch einen statischen Nachweis für bestimmte 
Bauteile. Diese Leistungen müssen dann nach Beauftragung (am 26.08.2020) auch noch 
erbracht werden. 

Das geprüfte Brandschutzkonzept wurde seitens der GSE auch noch nicht vorgelegt. 






